

CAPSULES BIOGRAPHIQUES

MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

ALEXANDRA DE ROY

Alexandra est avocate depuis 11 ans et pratique dans le réseau de la santé. Elle est experte en loi et règlements applicables aux organismes publics et affectionne particulièrement la pratique du litige. Ses compétences et son côté empathique et humain font d'elle une gestionnaire respectée et appréciée par ses collègues. Philanthrope dans l'âme, Alexandra consacre une partie de son temps au Musée d'art contemporain de Montréal ainsi qu'à la Fondation du CHUM. Elle a rejoint le conseil d'administration de la Caisse des versants du Mont-Royal en 2023.